



UNA IMAGEN DE LA AGRUPACIÓN LOS CUATRO CUARTOS INTERPRETANDO CANCIONES EMBLEMÁTICAS, CON PÚBLICO EMOCIONADO, RESALTA LA IMPORTANCIA DE PRESERVAR LA MEMORIA.

Los Cuatro Cuartos hicieron vibrar a Arica

La emblemática agrupación chilena entregó un concierto gratuito como antesala al 7 de junio.

Redacción/C.V.B
 cronica@estrellaarica.cl

Con profunda emoción y un arraigado sentido de identidad, Arica revivió uno de los capítulos más heroicos de su historia: el Asalto y Toma del Morro. Este viaje al pasado cobró vida gracias a la presentación de la emblemática agrupación Los Cuatro Cuartos, quienes, con su música llena de sensibilidad, transportaron al público a los tiempos de la Guerra del Pacífico.

Cada acorde y cada verso despertaron con pasión el recuerdo del valor y sacrificio de los soldados que, con coraje y amor por la patria, escribieron una de las páginas más memorables de nuestra historia nacional.

El alcalde de Arica, Orlando Vargas, resaltó la importancia de este evento dentro de la Semana

Ariqueña, señalando que estas actividades son clave para mantener viva la historia y fortalecer los lazos comunitarios, recordando a las nuevas generaciones las raíces y valores de la ciudad y el país.

La actividad contó con la presencia de diversas autoridades regionales lideradas por el edil Orlando Vargas, entre ellas el senador José Pilo Durana; la consejera regional Lin-Ku Ly Fumey, en representación del Gobierno Regional.

Antes de iniciar el concierto, Alejandra Parra entregó un poema épico acompañado de una medalla conmemorativa de la Guerra del Pacífico, que quedará en exhibición en el Museo Histórico de Armas del Morro de Arica.

Esta condecoración, otorgada por años de servicio, fue originalmente recibida por su tatarabuelo Rosendo Cancino Ortiz,



"EL SÉPTIMO DE LÍNEA" RESONÓ EN CADA RINCÓN DEL LUGAR.

soldado que participó en dicho hito. La medalla fue recibida en esta ceremonia por el Comandante de la Brigada Motorizada N°4 "Rancagua", Coronel Cristián Lauriani.

CUATRO CUARTOS

Durante el emotivo evento de Los Cuatro Cuartos, organizado por la Municipalidad de Arica y el Gobierno Regional Arica y Parinacota, interpretaron al-



ALEJANDRA ENTREGÓ UNA MEDALLA QUE FUE DE SU TATARABUELO

“ (...) Recordar todas aquellas canciones que nos llenan de orgullo y recordar nuestra historia”.

Manuel Soto

gunas de las canciones más emblemáticas inspiradas en la novela histórica Adiós al Séptimo de Línea, de Jorge Inostroza. Con temas como "La Toma del Morro", "A Través de la Pampa", "Las Bombachas Coloradas" y el inolvidable "Los Viejos Estandartes", la agrupación logró capturar el espíritu de la época y rendir un homenaje musical cargado de memoria, sentimiento y patriotismo.

Finalmente, el general Manuel Soto, comandante de Guarnición del Ejército de Arica, señaló que: "Para nosotros como Ejército es un tremendo orgullo tener la oportunidad de compartir con Los Cuatro Cuartos y recordar todas aquellas canciones que nos llenan de orgullo de recordar nuestra historia, recordar aquellas épicas campañas de la Guerra del Pacífico", concluyó.